

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Efektivitas Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Course Review Horay* Menggunakan Alat Peraga Ginjal pada Pembelajaran Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 21 Medan T.P. 2014/2015” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.Si, Ibu Dra. Uswatun Hasanah, dan Bapak M.Si, Drs. Nusyirwan, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M. Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak/Ibu Dosen Biologi, Bapak/Ibu staff pegawai yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 21 Medan Ibu Dra. Hj. Yurmaini Siregar, M. Si dan Bapak Mula Siahaan, S.Pd selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Herman Tamsol Paiduk Manalu dan Ibunda Siti Habibah, adik-adik tersayang yang senantiasa memberikan dukungan, perhatian, semangat, pengorbanan, dan do'a yang sangat luar biasa hingga saat ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada nenek Damaris Tambunan dan seluruh keluarga besar Manalu yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan pendidikan sarjananya.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abangda Ikhsan Hasibullah dan Abangda Aljun Fiyantara yang telah banyak membantu dalam mengatasi kendala-kendala yang dihadapi penulis dalam proses penyusunan skripsi ini. Juga kepada sahabat-sahabat saya tercinta Fitriatul Aspahani, Deby Ryan Muthiah, Eli Astuti, Dwi Untari, Devi Khairunnisa, dan keluarga besar Pendidikan Biologi A 2011 yang selalu memberikan perhatian, motivasi, dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga BIOTA UNIMED yang telah banyak memberikan ilmu dan pengalaman yang luar biasa kepada penulis.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan dapat menjadi masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Devi Ratna Oktavia M

NIM. 4111141005

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY